

Keceriaan Warga Desa Penambangan Sambut Paving Baru dari Satgas TMMD Kodim 0816/Sidoarjo

Achmad Sarjono - SIDOARJO.GO.WEB.ID

Jun 4, 2024 - 21:37



SIDOARJO - Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 120 Tahun 2024 Kodim 0816/Sidoarjo telah melaksanakan kegiatan peningkatan paving di jalan RT 03/RW 02 Desa Penambangan Kecamatan Balongbendo Kabupaten Sidoarjo. Kegiatan yang berlangsung menjelang penutupan TMMD ini disambut

dengan antusias oleh warga desa. Selasa, (4/6/2024).

Program TMMD ini bertujuan untuk memperbaiki infrastruktur desa dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Pada kesempatan kali ini, Satgas TMMD fokus pada peningkatan kualitas jalan paving, yang sebelumnya dalam kondisi rusak dan sulit dilalui, terutama saat musim hujan.

Kepala Desa Penambangan Bapak Helmy Firmansyah menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Satgas TMMD Kodim 0816/Sidoarjo. "Kami sangat bersyukur atas bantuan dan kerja keras TNI dalam memperbaiki jalan desa kami. Dengan adanya paving baru ini, akses transportasi menjadi lebih mudah dan nyaman, serta meningkatkan aktivitas ekonomi warga," ujarnya.

Salah satu warga RT 03, Ibu Rokhayah juga mengungkapkan rasa senangnya. "Jalan ini sangat penting bagi kami, terutama untuk anak-anak yang pergi ke sekolah dan para pedagang yang mengangkut barang dagangan. Terima kasih banyak kepada TNI yang telah bekerja keras demi kesejahteraan kami," katanya dengan senyum.

Komandan Kodim 0816/Sidoarjo Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata dari kemanunggalan TNI dengan rakyat. "Kami berharap, dengan selesainya proyek paving ini, warga Desa Penambangan dapat menikmati manfaatnya dalam jangka panjang. TNI akan terus berkomitmen untuk membantu masyarakat dalam berbagai aspek kehidupan," tegasnya.

Program TMMD tidak hanya fokus pada pembangunan fisik, tetapi juga mencakup kegiatan non-fisik seperti penyuluhan kesehatan, pendidikan, dan kebersihan lingkungan. Semua ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat di berbagai desa sasaran.

Dengan selesainya peningkatan paving di Desa Penambangan, program TMMD Kodim 0816/Sidoarjo akan segera memasuki tahap penutupan. Namun, semangat gotong royong dan kebersamaan antara TNI dan masyarakat akan terus terjaga demi kemajuan bersama.